



Marseille, le 21 février 2018

Communiqué de Presse Intersyndical :

LA PRÉSENCE POSTALE MISE À MAL SUR

5 ARRONDISSEMENTS DU CENTRE DE MARSEILLE !

L'intersyndicale SUD, CGT, FO et UNSA, les élu-e-s et les usagers des cinq arrondissements desservis par la Plateforme Euroméditerranée lancent une pétition pour défendre un Service Public de proximité et de qualité.

En effet la Plateforme de Distribution du Courrier d'Euroméditerranée, la plus importante des Bouches-du-Rhône avec 148 tournées de distribution réparties sur les 1^{er}, 2^{ème}, 3^{ème}, 4^{ème} et 14^{ème} arrondissements de Marseille est actuellement en cours de réorganisation.

Cette réorganisation risque d'avoir des répercussions importantes sur le nombre de facteurs et de factrices qui demain desserviront les usagers de ces arrondissements, sur les horaires auxquels les usagers auront leur courrier et sur la qualité du service qui leur sera rendue.

Encore une fois, La Poste utilise des logiciels pour réorganiser le travail des facteurs et des factrices sans tenir compte du travail réel effectué au quotidien, niant au passage tout l'aspect lien social du métier de facteur-trice.

La Poste exploite l'image positive des facteurs et des factrices auprès des usagers, mais se montre intraitable lors des réorganisations en supprimant des tournées de distribution.

Pour l'intersyndicale et le personnel d'Euroméditerranée ces décisions sont d'autant plus incompréhensibles que nous sommes dans des arrondissements riches en nouvelles constructions, en nouveaux habitants, en activités.

C'est pourtant ce moment que La Poste choisit pour réduire sa présence par des suppressions d'emplois de facteurs-trices, mais aussi par des fermetures ou des réductions d'horaires d'ouverture de Bureaux de Poste.

C'est pourquoi le lancement officiel de la pétition exigeant le maintien d'un Service Public Postal de proximité et de qualité sera fait devant le Bureau de Poste de la Gare Saint-Charles qui symbolise la politique de réduction des horaires voulue par La Poste avec seulement 15 heures d'ouverture hebdomadaire !

Les premiers signataires de la pétition seront présent-e-s pour expliquer leur engagement : Monsieur Jean-Luc BENNAHMIAIS président du Front Démocrate, membre du conseil économique et social, Madame Marie-Arlette CARLOTTI présidente du Haut comité pour le logement des personnes défavorisées, Conseillère Municipale, Monsieur Jean-Marc COPPOLA, membre de la coordination nationale du Parti Communiste Français, Conseiller Municipal, Madame Hélène Le CACHEUX, du parti de gauche.

La question de la présence Postale dans ces arrondissements est clairement posée ! C'est pourquoi l'intersyndicale appelle les Postiers-ères, les usagers et les élu-e-s des 5 arrondissements couvrant le périmètre de la Plateforme d'Euroméditerranée à ce rassemblement et cette conférence de presse ce vendredi 23 février 2018 à 14 heures devant le Bureau de Poste de la Gare Saint-Charles situé au boulevard Maurice Bourdet 13001 Marseille.

Contacts :

- Pour SUD PTT : Serge REYNAUD au 06.30.04.81.23 ; Yann QUAY-BIZET au 06.83.67.74.21
- Pour la CGT : Karim BOUZANA au 06.20.15.83.22 ; Lionel GATTO au 06.66.71.45.14
- Pour l'UNSA : Serge TAZA au 06.84.11.56.07 ; Stéphane VINCENT au 06.34.43.50.87
- Pour FO : Frédéric SAURIN au 06.17.89.58.81